



Friedenstag in Grundschule Volmarstein
FOTO: FINN KLUGE

06.04.22

Waffeln statt Waffen lautete ein Motto gestern am Friedenstag in der Grundschule Volmarstein. „Wegen der Situation in der Ukraine wollten wir einen Friedensgottesdienst für den Weltfrieden gestalten. Aus der Idee wurde dann ein Projekttag“, sagt Bianca Steinke, stellvertretende Schulleiterin. Beim Gottesdienst in der Martinskirche sangen Kinder Mutmach-Lieder und sprachen Segens- und Friedenswünsche. Als Willkommensgeschenk für Geflüchtete bereiteten die Mädchen und Jungen selbst gebastelte Friedenstauben vor. Geld, das durch den Verkauf von Waffeln und Postkarten eingenommen wurde, geht an einen Verein und eine Privatperson von der Oberlinschule, die in die Ukraine fährt. *fk*